
定例会中に開催 された委員会の審

査や活動を報告 します。

務財政委員会
森 委員田中委員

嘉麻市の将来 を担 う

若 い世代の意見 を

嘉
麻
市

ハ
ー
ト

フ
ル

嘉
麻
の
里
創
造
会
議

条
例
を
制
定

本
案
は
、
市
の
魅
力
あ

る
ま
ち
づ
く
り
を
推
進
す

る
と
と
も
に
、
そ
の
魅
力

を
広
く
情
報
発
信
す
る
た

め
、
嘉
麻
市

ハ
ー
ト
フ
ル

嘉
麻
の
里
創
造
会
議
を
設

置
す

る

こ
と

に

つ
い
て
、

提
案
さ
れ
た
も
の
で
す
。

同
会
議

で
は
、
現
在
、

嘉
麻
市
が
進
め
て
い
る
ま

ち
づ
く
り
計
画
や
、
喫
緊

の
課
題
で
あ
る
人
口
減
少

に
伴
う
定
住
促
進
、
市
の

Ｐ
Ｒ
な
ど
、
嘉
麻
市
の
課

題

や
問
題
点
を
検
証

し
、

遅
く
と
も
平
成
２４
年
３
月

ま
で
に
は
、
プ

ロ
ジ

エ
ク

ト
構
想
を
取
り
ま
と
め
る

と
い
う
も
の
で
す
。

委
員
よ
り
、
自
治
基
本

条
例
に
お
け
る
自
治
推
進

委
員
会
と
の
兼
ね
合
い
を

問
う
質
問
に
対
し
、
自
治

基
本
条
例
は
嘉
麻
市
の
最

高
規
範
と
し
て
位
置
づ
け

て
い
る
の
で
、
自
治
基
本

条
例
の
精
神
は
尊
重
し
て

い
る
が
、
本
創
造
会
議
は

ま
ち
づ
く
り
を
具
体
的
に

進
め
る
計
画
を
ま
と
め
る

附
属
機
関
と
し
て
設
置
す

る
も
の
で
あ
る
と
の
回
答

が
あ
り
ま
し
た
。

委
員
か
ら
は
、
創
造
会

議
の
委
員
の
選
考
に
あ
た

っ
て
は
、
男
女
の
比
率
や
、

こ
れ
か
ら
の
ま
ち
づ
く
り

の
た
め
に
若

い
世
代
の
意

見
を
反
映
す
る
こ
と
も
考

え
て
委
員
を
構
成
し
て
も

ら
い
た
い
と
の
要
望
が
あ

り
ま
し
た
。

審
査
の
結
果
、
全
会

一

致
で
可
決
し
ま
し
た
。

田中副委員長

宮原委員岩永委員

議会だよりかまし(21号 )
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田淵副委員長

梶原委員

地域 間不均 衡 の

早期 是 正 を !

同
和
対
策
施
設
条
例

の

一
部
を
改
正
す
る

条
例
に
つ
い
て

本
案
は
、
条
例

に
木
登

載

で
あ

っ
た
碓
井
地
区

に

お
け
る
同
和
対
策
施
設
を

追
加
す
る
と
と
も

に
、
条

例

の
所
要

の
整
備
を
行
う

た
め
提
案
さ
れ
た
も

の
で

す
。改

正

の
主

な

内

容

は

、

合

併

の
際

に
、
集

会

所

、

納
骨
堂
、
農
業
用
施
設

に

つ
い
て
は
現
行

の
ま
ま
新

市

に
引
き
継
ぐ
と

い
う

こ

と
で
協
議
が
整

い
ま
し
た

が
、
碓
井
地
区

の
同
和
対

策
施
設
が
条
例

に
未
登
載

の
ま
ま
と
な

っ
て
い
た

の

で
、
施
設

の
補
修
や
修
繕

等

の
維
持
管
理
に
お

い
て
、

他

の
地
区
と
は
取
り
扱

い

に
差
異
が
生
じ
て
い
ま
し

た
。そ

こ
で
今
回
、
条
例
か

ら
漏
れ
て
い
た
碓
井
地
区

の
施
設
を
新
た

に
条
例

に

追
加
し
、
取
り
扱

い
の
均

衡
を
図
る
も

の
で
す
。

委
員
よ
り
、
集
会
所
や

納
骨
堂
等

の
維
持
管
理
費

の
負
担

に
つ
い
て
は
、
条

例

の
改
正
に
よ
り
、
ど

の

よ
う
に
な
る
の
か
と

の
質

問

に
対
し
、
運
動
団
体
と

の
協
議
も
必
要
だ
が
、
集

会
所
、
納
骨
堂
等

の
施
設

に
つ
い
て
は
、

一
定
修
繕

を
行

い
、
管
理
を
地
元
に

お
願

い
で
き
る
よ
う
協
議

を
重
ね
た

い
旨

の
回
答
が

あ
り
ま
し
た
。

ま
た
、
早
急

に
均
衡
を

図
る
必
要
が
あ
る
の
で
は

な

い
か
と

の
質
問

に
対
し
、

歴
史
的
経
過
も
あ
り
難
し

い
問
題
も
あ
る
が
、
協
議

を
重
ね
、
均
衡
を
図

っ
て

い
き
た

い
旨

の
回
答
が
あ

り
ま
し
た
。

審
査

の
結
果
、
全
会

一

致
で
可
決
し
ま
し
た
。

稲
梅
一景
穂

生文教委員会

産業建設委員会鶴
田上委員
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森 委員長  北冨副委員長

じ
山倉委員

若 者 の 定 住 化 促 進 の た め

住 宅 建 て 替 え 計 画 を !

現
地
を
調
査

６
月
１７
日
に
開
催
さ
れ

た
委
員
会
で
は
、
市
営
住

宅

の
現
状
を
調
査
す
る
た

め
、
山
田
地
区

の
大
橋
団

地
な
ど
Ｈ
団
地

の
現
地
を

視
察
し
ま
し
た
。
ま
た
、

市
営
住
宅

の
老
朽
化
な
ど

の
問
題

に
つ
い
て
担
当
課

と
協
議
を
行

い
ま
し
た
。

委
員
か
ら
は
、
近
隣
市

と
比
較
す
る
と
市
営
住
宅

の
戸
数
が
多

い
の
で
、
老

朽
化
し
た
住
宅
を
取
り
壊

し
て
い
く
と

い
う
計
画
は

分
か
る
が
、
若
者

の
定
住

化
促
進
な
ど
地
域
活
性
化

を
図
る
た
め
、
少
し
ず

つ

で
も
建

て
替
え
を
計
画
す

る
べ
き
と

の
意
見
が
出
さ

れ
ま
し
た
。

坂口委員

現地を視察する委員

議会だより かまし(21号 )




